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Acta de Comisión de Calidad del MUI FPTIC 

Fecha: 

18_12_2020 

Lugar donde se celebra 

https://unex-

es.zoom.us/j/96323285242?pwd=Qng5UDlDWTJNTmpnQmx0eVJMWjk4Zz09ID de 

reunión: 963 2328 5242Código de acceso: 947781 

Hora de comienzo: 

 10.07hrs 

Hora de 

finalización: 

11.15hrs 

Presidente: 

Gutiérrez Fernández, Prudencia  

 

 

Secretaria: 

López Medialdea, Ana  

 

Relación de asistentes: 

 

Oria Segura, Mª Rosa  

Melo Niño, Lina Viviana  

Cubo Delgado, Sixto  

Lucero Fustes, Manuel 

Gutiérrez Fernández, Prudencia  

López Medialdea, Ana  

 

 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Torres Carvalho, José Luís 

Perera Agudo, Cecilia 

 
 

Miembros de la comisión que no asisten: 

Lozano Mateos, Mª Carmen  

Mancha Espino, Beatriz  

Montanero Fernández, Manuel  

 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta anterior.  

2. Informe de la Coordinadora.  

3. Asignación de tutorización TFM. 

4. Agenda del estudiante. 

5. Asignación de tribunals de TFM por líneas.  

6. Ruegos y preguntas.  

 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión 

1. Aprobación del acta anterior  

https://unex-es.zoom.us/j/96323285242?pwd=Qng5UDlDWTJNTmpnQmx0eVJMWjk4Zz09ID
https://unex-es.zoom.us/j/96323285242?pwd=Qng5UDlDWTJNTmpnQmx0eVJMWjk4Zz09ID
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Se aprueba por unanimidad  

 

2. Informe de la Coordinadora  

 

La Sra. Coordinadora informa sobre la solicitud recibida para cumplimentar el informe del título. Con respecto a este 

punto entre los compañeros se distribuyen los diferentes apartados del título.  

 

La profesora Mª Rosa Oria, con respecto a la sugerencia dada por profesor Manuel Lucero sobre realizar un cuestionario 

de evaluación e incorporar los datos al informe, comenta que según la normativa de la Universidad de Extremadura no se 

puede realizar una evaluación paralela. El profesor Sixto Cubo comenta que es la Comisión quien está realizando la 

evaluación y no el profesorado. Con respecto a este debate, la profesora Mª Rosa Oria solicita que hay que comentar en 

el informe precisamente que desde la Universidad no nos evalúa.  

 

El profesor Manolo Lucero se ofrece a compartir una propuesta de formulario incorporando un campo de observaciones 

y una cuestión de satisfacción para cada una de las asignaturas.  

 

La Sra. Coordinadora indica que los cambios en el Verifica han sido publicados en el DOE. También recuerda que se 

solicitó el cambio de idioma de acceso al Máster según el acuerdo de esta comisión y ya ha sido aprobada en Comisión 

de Calidad, pero no presentado en Junta de Facultad. Informa que el nuevo Equipo Decanal está informado del tema y 

que se presentará a la próxima Junta de Facultad. La Sra. Coordinadora, sugiere una nueva modificación y solicita cambiar 

el título del Máster para que coincida con la información que existe en los documentos oficiales. Sugiere para ello 

incorporar “TIC en Educación”.  Por su parte el profesor Sixto matiza la importancia de que el título refleje el contenido 

del título y propone incorporar “tecnología educativa” al título.  

 

La profesora Mª Rosa Oria indica que en el Consejo de gobierno celebrado el 18 febrero 2013 si lleva el nombre completo 

incorporando “Supervisión educativa”. Y añade que según ella creo que cuando dejó de ser Zacatecas perdió en el título 

la palabra “supervisión”.  

 

En el seno de la Comisión se acuerda modificar el título a: Formación del profesorado y tecnología educativa  

 

Además, la Sra. Coordinadora informa sobre una reunión convocada para los coordinadores de enseñanzas virtuales o 

semipresenciales en la que participó recientemente centrada en la internacionalización de las enseñanzas, títulos completos 

o asignaturas, convenios con otras universidades, etc. Indica que si estamos interesados en participar desde RRII se 

encargarían de la gestión, a través de Inés Gallardo. Posteriormente la Sra. Coordinadora comparte el enlace con toda la 

información a la Comisión  

 

https://www.unex.es/organizacion/servicios-universitarios/secretariados/sri/study-abroad-destinUEx 

 

También informa que las elecciones de las líneas de TFM. Y añade quelas cuestiones planteadas por el alumnado. Afirma 

que el alumnado no entiende las líneas de investigación propuestas. Y comparte una petición realizada por éstos para 

próximos años:  que se explique en qué consiste, qué implica, qué contiene…cada línea.  Sobre esta petición del alumnado 

https://www.unex.es/organizacion/servicios-universitarios/secretariados/sri/study-abroad-destinUEx
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el profesor Sixto Cubo cree que poner un pequeño descriptor de la línea de investigación es oportuno, pero también se 

sorprende de la solicitud del alumnado. El profesor Lucero coincide con el profesor Sixto Cubo; y la Sra. Coordinadora 

indica que la en algunos momentos le solicitaban, incluso, la línea en la que encajar su propuesta de trabajo. 

 

 

3. Asignación de tutorización tfm 

 

La Sra Coordinador comparte el documento de elección de líneas de investigación.  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1eCgwEHfBzoWRzRA5HMvWIf0jV33UEY319rEStSlhflw/edit?usp=sharing  

 

Se sugiere posponer este tema a una próxima reunión 12 de enero a las 11.30 en segunda  

 

 

4. Agenda del estudiante  

              Pendiente  

5. Asignación de tribunals de TFM por líneas  

 

Pendiente  

 

6. Ruegos y preguntas  

               Pendiente  

 

Fechas de Aprobación:  

 

 12_1_21 

Firma la secretaria: 

 

Ana López Medialdea 

Vº Bº de la Coordinadora: 

Prudencia Gutiérrez Esteban 

 


